



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dihadiri Menkopolkam dan Ketua Mahkamah Konstitusi, Unitomo Gelar Pengukuhan Rektor sebagai Guru Besar



Prof. Mahfud MD, mengalungkan Gordon Guru Besar ke Prof. Dr. Siti Marwiyah.



Rektor, Prof. Siti Marwiyah bersama wisudawan Berprestasi Akademik



Prof. Dr. Dyah Sawitri, (kiri), menyerahkan SK Guru Besar ke Prof. Dr. Siti Marwiyah.

SURABAYA (IM) - Unitomo menambah jumlah guru besarnya, dengan dikukuhkannya Rektor Unitomo Prof. Dr. Siti Marwiyah, S.H., M.H. sebagai guru besar (gubes) bidang Ilmu Hukum Tata Negara di Fakultas Hukum Unitomo, Sabtu (16/9).

Pengukuhan Iyat, begitu ia biasa disapa, berlangsung di Auditorium Ki Mohammad Saleh Lantai 5 gedung F kampus Unitomo. Dipimpin langsung Dr. Bachrul Amiq, S.H., M.H., selaku Ketua Pengurus Yayasan Pendidikan

Cendekia Utama (YPCU), badan penyelenggara Unitomo.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Mahkamah Konstitusi Prof. Anwar Usman, Ketua Mahkamah Agung Prof. Syarifuddin, Dirjen Dikti Prof. Nizam, Kepala L2 Dikti Wilayah VII Prof. Dyah Sawitri, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, Rektor sejumlah PTN dan PTS.

Lalu Menkopolkam Prof. Mahfud MD, yang tidak lain merupakan kakak kandung Iyat serta keluarga besar mendampingi

ibu kandungnya, Hj. Siti Khadijah, yang sudah berusia 93 tahun.

Dalam orasinya sesuai dikukuhkan, Iyat menyampaikan pandangan tentang perlunya legislative review, khususnya terhadap ketentuan perundang yang mengatur tentang Presidential Threshold (PT).

Atau ambang batas suara yang harus diperoleh partai politik dalam suatu gelaran pemilu. Untuk bisa mengajukan pasangan calon presiden dan wakil presiden, sebagaimana diatur dalam pasal 222 UU No. 7 Tahun 2017

tentang Pemilihan Umum.

Menurut Iyat, ketentuan ini mencederai kedaulatan rakyat, serta melanggar hak-hak konstitusional warga negara. Dan karenanya harus dihapus demi pulihnya hak rakyat, dalam memilih putra terbaik bangsa untuk memimpin negeri ini.

"Karena ini mimbar akademik, maka pandangan yang saya sampaikan ini, tentu juga adalah sebuah pandangan akademik. Bukan pandangan politik yang praktis dan pragmatis," ujar Iyat,

yang menjabat Rektor Unitomo periode 2021 - 2025.

Dia menambahkan, saran ini ditujukan bagi para anggota DPR hasil pemilu 2024 mendatang.

"Lakukan segera legislative review agar bisa digunakan sebagai pedoman untuk penyelenggaraan pemilu 2029 nanti. Hilangkan semua aturan yang bisa menyedem, bahkan hak warga negara tercederai dan demokrasi kita juga jadi makin sehat", pungkasnya.

Sehari setelahnya, Unitomo juga menggelar prosesi wisuda

dengan meluluskan 854 wisudawan. Terdiri dari 344 orang wisudawan program Magister (S2), 468 orang program Sarjana (S1), dan 42 orang wisudawan program Ahli Madya (D3).

Terpilih juga 9 wisudawan berprestasi akademik terbaik di masing-masing fakultas. Serta 5 wisudawan yang selama studi, meraih sejumlah prestasi non akademik dalam bidang seni, budaya, olahraga, keaktifan dalam organisasi kemahasiswaan, dan sebagainya. ● anto tze



Foto Bersama Senat Unitomo dan Kepala LLDikti Wilayah VII, dengan seluruh Wisudawan.

Siap Menuju PON 2024, Pertandingan Eksibisi Barongsai Porprov Jatim VIII Digelar Sportif di GOR Tjong Hok Kiong Sidoarjo



Anies Rungkat menyerahkan potongan nasi tumpeng ke Chandra Wurianto Woo.



Prosesi pembukaan pertandingan eksibisi barongsai dan naga Porprov Jatim VIII.

SIDOARJO (IM) - Pertandingan Eksibisi Barongsai dan Naga Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Jatim VIII digelar di GOR (Gedung Olah Raga) Tri Dharma Tjong Hok Kiong, Sidoarjo, Jawa Timur, Sabtu (16/9).

Kegiatan yang dilaksanakan sejak pukul 09.00 WIB dan terbuka untuk umum tersebut, diikuti 14 tim dari berbagai Pengkot dan Pengkab se Jawa Timur.

Di antaranya Pengkot Madiun, Pengkot Mojokerto, Pengkab

Banyuwangi, Pengkot Blitar, Pengkot Surabaya 2, Pengkab Tuban, Pengkot Surabaya 1, Pengkot Malang, Pengkot Surabaya 3, Pengkot Surabaya 5, Pengkab Sidoarjo, Pengkab Malang, Pengkot Kediri, dan Pengkot Surabaya 4.

Menurut Ketua Pengprov FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Jatim Chandra Wurianto Woo, Porprov Jatim VIII digelar di 4 tempat. Yakni Kabupaten Sidoarjo, Kabupaten Mojokerto, Kota Madiun dan Kabupaten Jombang,

Sementara untuk cabor barongsai, dilaksanakan di Sidoarjo.

"Sengaja kami pilih di GOR Tri Dharma Tjong Hok Kiong Sidoarjo. Agar kami siap menghadapi PON 2024, yang dilaksanakan di Medan. Untuk PON 2024, tim Jatim masuk 2 nomor, yakni Barongsai Lantai dan Barongsai Tonggak. Harapannya, kami bisa mendapatkan medali," ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Ketua FOBI Jatim Anies Rungkat mengucapkan terima

kasih kepada pengurus Kelenteng Tjong Hok Kiong Sidoarjo selaku tuan rumah.

"Kami juga mengucapkan terima kasih pada seluruh atlet barongsai Jawa Timur. Yang bertanding dengan baik, dan menunjung tinggi sportivitas," ungkapnya.

Anies menambahkan, bahwa barongsai yang dipertandingkan memiliki aturan baku, yang wajib diikuti seluruh tim. Karena ini sangat mempengaruhi penilaian dari para juri.

"Di antaranya adalah usia tim peserta tertua adalah 24 tahun. Dan yang termuda adalah 10 tahun. Selain itu, olahraga dan seni permainan barongsai dan liang-liong ini, memiliki banyak aturan dalam ketangkasan dan kesenian. Kami berharap, barongsai bisa menjadi olahraga dan seni yang dibanggakan," ujar Anies, yang juga bertindak sebagai Pembawa Acara dan Ketua Dewan Juri.

Sebagai bentuk ras syukur, Pengprov FOBI Jatim juga menggelar

selamatan nasi tumpeng. Selain itu, seluruh juga peserta mengikuti upacara pembukaan. Yang diawali menyanyikan lagu Indonesia Raya, pengucapan Janji Atlet dan Juri, serta diakhiri dengan doa.

Selanjutnya, pertandingan dimulai dari kategori barongsai tradisional, kategori naga dan kategori ketangkasan.

Pada akhir pertandingan, panitia memberikan medali dan sertifikat penghargaan kepada para juara. ● anto tze



Aksi tim barongsai saat berlaga di pertandingan.



Pengurus FOBI Jatim bersama pengurus tim barongsai peserta ekshibisi,



Aksi tim barongsai saat berlaga di pertandingan.



Para tim juara berfoto bersama.





Perhimpunan INTI dan HKTI Tandatangani MoU Pengembangan Pertanian dan Pemberdayaan Petani Indonesia



Moeldoko



Teddy Sugianto



Moeldoko dan jajaran berfoto bersama Teddy Sugianto dan jajaran usai penandatanganan MoU.



Edy Yansah



Dian Novita

JAKARTA (IM) - Pengurus Pusat Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) melakukan audiensi dengan KSP (Kepala Staf Kepresidenan) Indonesia sekaligus Ketua Umum HKTI (Himpunan Kerukunan Tani Indonesia) Jenderal TNI (Purn.) Moeldoko, di kantor KSP, Gedung Bina Graha, Jakarta, Selasa (19/9).

Dalam audiensi tersebut juga dilakukan penandatanganan MoU antara Perhimpunan INTI dengan HKTI dalam pengembangan pertanian dan pemberdayaan petani Indonesia.

Selain itu pelepasan delegasi pemuda pengusaha Perhimpunan INTI dan Perempuan Tani

yang akan mewakili Indonesia dalam event "The China-ASEAN Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair" pada 20-22 September 2023 di Zhaoqing, Guangdong, Tiongkok oleh Kepala Staf Kepresidenan sekaligus Ketua Umum HKTI Jenderal TNI (Purn.) Moeldoko dan Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto.

Pada saat audiensi Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto mengemukakan bahwa organisasi yang dipimpinnya kini

tengah berupaya mendatangkan investor Tiongkok ke Indonesia. Sejumlah MoU pun sudah dilakukan oleh pihaknya dengan para pengusaha maupun perusahaan Tiongkok yang berminat berinvestasi di Indonesia.

"Kami juga belum lama ini membawa perusahaan dari Tiongkok mengunjungi Marunda Industrial Park. Mereka ingin membuka usahanya di Marunda Industrial Park. Kemudian belum lama ini INTI juga sukses mengadakan Indonesia-

China Smart City Technology & Investment Expo 2023," ujar Teddy Sugianto saat melaporkan sejumlah kegiatan organisasinya ke Moeldoko.

Pada kesempatan ini, Teddy pun berharap agar KSP dan HKTI dapat mendukung apa yang sedang dikerjakan oleh Perhimpunan INTI. "Kami dari swasta perlu dukungan dari pemerintah dalam melakukan kerja," ucap Teddy.

Pada kesempatan yang sama Wakil Ketua Perhimpunan INTI Edy Yansah mengutarakan ten-

gembangan sektor pertanian. Dia mengemukakan tentang potensi komoditi produk pertanian. Menurutnya tidak sedikit perusahaan di Tiongkok yang membutuhkan bahan baku. "Jadi pandangan saya ke depan untuk pengembangan pertanian, seperti kami mengembangkan buah durian di Cianjur untuk di ekspor sehingga bisa kesejahteraan petani," ujarnya.

Masih dalam pengembangan pertanian, Teddy Sugianto mengungkapkan bahwa produk per-

tanian seperti singkong punya potensi besar untuk di ekspor karena hampir seluruh dunia sedang membutuhkannya.

Menanggapi hal tersebut, KSP yang juga Ketua Umum HKTI Moeldoko menyambut positif.

"Memang kita perlu membuka diri kepada China untuk saling belajar teknologi pertanian, makanya saya minta perempuan tani Indonesia fokus kepada jagung dan singkong, kira cari skemanya, nanti kan perlu tanah, investor dan pabrik," ujar Moeldoko.

Moeldoko pun menyatakan siap menjadi mitra dan mendampingi agar semua bisa berjalan dengan baik. • kris



Edy Yansah memberikan buku INTI ke Moeldoko.



Teddy Sugianto memberikan plakat INTI ke Moeldoko.



Perwakilan Kadin Shenzhen memberikan cenderamata ke Moeldoko.



Moeldoko dan Teddy Sugianto bersama delegasi pemuda pengusaha Perhimpunan INTI dan Perempuan Tani.



Suasana audiensi Perhimpunan INTI dengan KSP Jenderal TNI (Purn.) Moeldoko.

Yayasan Santoso, Vihara Dharma Sakti (Han Ta Kong, Tee Cong Ong) Bagikan 2.000 Paket Sembako ke Warga Tidak Mampu



Suhardjo Witarsa menyerahkan paket bingkisan.



Pengurus Yayasan Santoso yang hadir berfoto bersama.



Zhou Xidong menyerahkan paket bingkisan.

JAKARTA (IM) - Yayasan Santoso, Vihara Dharma Sakti (Han Ta Kong-Tjong Ong Poo Sat) membagikan 2.000 paket kebutuhan pokok (beras dan minyak, mie, susu, gula dan Shogun (pengganti nasi dari beras), dan lainnya) kepada warga yang tidak mampu di sekitar Vihara, Jalan Petak Sembilan No,13, Jakarta Barat Sabtu (16/9).

Kegiatan pembagian paket sembako dimulai pukul 09.00 WIB berlangsung tertib dan lancar karena pihak panitia sebelumnya sudah membagikan kupon, baik langsung maupun dikordinir RT/RW dan pengurus Vihara

Hadir jajaran pengurus, di antaranya Ketua Pendiri Suhardjo Witarsa, Pendiri Zhou Xidong, Herman, Ketua Pengurus Sutedjo Budiman, Ie Boen Hiang, Hansen, A Gi, Liang Ziyuan dan



Suasana pembagian paket bingkisan yang berlangsung lancar.

pengurus harian vihara serta umat yang peduli. Menurut Suhardjo Witarsa dan Sutedjo Budiman, pembagian ini menjadi rangkaian kegiatan sebelumnya yaitu pelaksanaan Sembahyang Pelimpahan Jasa, Cioko/Ulambana yang dilakukan sejak 28 Agustus 2023 hingga 30 Agustus 2023, di Vihara Dharma Sakti.

Dalam kesempatan ini, jajaran pengurus menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota yayasan yang terus berkomitmen membantu yang berkebutuhan dan berharap seluruh jajaran pengurus Yayasan dan anggota, staf karyawan serta para dermawan (donatur) serta umat yang peduli terus dalam keadaan sehat, berlimpah rezeki, usaha lancar, dan terhindar dari bencana. • bam



Herman menyerahkan paket bingkisan.



Ie Boen Hiang menyerahkan paket bingkisan.



Liang Ziyuan menyerahkan paket bingkisan.



Hansen menyerahkan paket bingkisan.